

AVIONES DE PAPEL COPIA DE REGISTRO PDF

MARISOL MORALES HERRARTE

Image not found.

Capítulo 1

ENTRE TELAS...

Entre telas armas calendarios, con hilos coses tiempo que se escapa y anudas recuerdos que ya tienes.

Encorsetadas las emociones solo podemos respirarlas y que salgan a borbotones.

En letargos; pensamientos En cafés; sueños y en la mesa ideas que nos despiden del ayer.

Dar un paso firme no es perder, darlo de frente es síntoma de crecer.

La fiereza de agarrar un destino que se pone serio y llevarlo a tu terreno dónde algún recoveco siempre hay.

AMIGOS...

Hay amigos a los que sería más fácil ver si vivieras fuera, y otros que no escatiman en llamadas y minutos de confesiones.

Los hay que los kilómetros no los pueden y atacan la distancia contándote su presente.

Amigos hay pocos, aunque a todos llamemos así.

Amigos de responsabilidades y mi excusas, de lo "sientos" y sillas vacías
Amigos de quedadas clandestinas y gustos parecidos, Amigos que con lamentos ponen distancia y quitan razones.

Y otros, sin embargo, te vienen sin llamar, presentándose en tu puerta pidiéndote pasar.

UNA TORMENTA

Tenías en los ojos una tormenta, y en la boca la intención.

Saboreabas los primeros "sí" para después llegar al "no".

Querías más mar que arena, y una relación funciona si tiene las dos piezas.

Que la tormenta se una excusa, y el mar una venganza.

Escaparnos un juego, dónde no exista trampa.

TATUAJES...

El tatuaje de algún loco, que clama amor eterno entre la tinta y su piel.

La vida que pasa junto al mar, la infancia que recuerda y jamás vuelve ya.

Millones de instantáneas de pared, que cuelgas y descuelgas y en las que sin querer te vuelves a perder.

Dos amores de otra época, que ahora poco tienen de amor, compañía y un recoveco en común.

La nostalgia del fui, la cobardía del no pude, la añoranza del hubiera, y el silencio del jamás.

DE VELADA OBLIGACIÓN...

Sueño de velada obligación, labrando campos dentro de mi propia organización, terrenos sin dueño, que necesitan algo de riego.

Me inspira una canción, y cuando la escucho me siento cada vez mejor.

Baile de emociones en la cabeza de esta pobre, que manifiesta en unas letras parte de su reserva.

Y se esconde entre páginas amarillentas para decir en voz alta lo que piensa.

Inconsciente pensamiento, fuerza de motor, que sostiene por entero la magia y el temor 8 - ALMIDON Almidona las intenciones que te hacen libre.

Y escupe los pensamientos endemoniados que te desmoronan.

Para andar por la vida no se necesitan , y estorban.

Amontona todas las bocanadas de aire que no diste y bracea en el mar de las dudas, con calma y premura pero libre de miedos.

Esculpe esos ideales que abanderas, se libre siempre, pero coherente como nunca.

TAPA EL SOL

Esta nube que me tapa el sol, con la que no veo nada más a mi alrededor.

Muévete a otra parte que vea el paisaje en todo su esplendor.

No es que no me gustes es que a tinieblas todo se trata de diferente valor.

Quiero ir a la montaña y tocar el mar y lo peor que me pasa es que cuando abro los ojos no quiero despertar.

Proceso que madura a fuego lento, edad que no cesa en su empeño de hacernos viejos.

Yo quiero, sólo quiero, vivir.

Me evoca la risa, la hierba y su olor a mojado, como imaginaba mi vida, cómo siempre lo veía todo tan claro.

Desmontando mis sueños, anhelando volver a tenerlos.